

Se desarrolló tercera participación ciudadana

Avanza anteproyecto referencial para ampliación del Aeródromo de Natales

● La iniciativa involucra una inversión cercana a los 1.000 millones de pesos.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La dirección de Aeropuertos del MOP realizó una tercera actividad de participación ciudadana en Puerto Natales, para difundir el avance del anteproyecto referencial para la ampliación y mejoramiento del Aeródromo Teniente Julio Gallardo.

Vecinos, gremios del turismo, líneas aéreas, Fuerzas Armadas, y representantes del municipio y de la delegación presidencial provincial, entre otros, conocieron en profundidad la iniciativa que permitirá mejorar la conectividad de los habitantes de Última Esperanza.

Cabe destacar que el transporte de pasajeros, previo a la ampliación de la pista del año 2016, no alcanzaba los 2.200 pasajeros por año, aumentando posteriormente de manera explosiva y alcan-

zando los 122.865 pasajeros transportados el año 2022. Por este motivo, las obras definidas para su próxima ejecución otorgarán un nivel de servicio óptimo a las nuevas demandas y entregará condiciones para el desarrollo de aviación comercial y la expansión de la carga, a través de una nueva pista con características para recibir aeronaves con mayor capacidad.

Entre las principales obras que ejecutará la dirección de Aeropuertos del MOP, destacan un nuevo terminal de pasajeros de aproximadamente 10.000m², reutilización del terminal actual para uso administrativo de la DGAC, nuevas infraestructuras de Cuartel SSEI, Subestación Eléctrica, Torre de Control, Plataforma Aviación Comercial (4 posiciones), ampliación de la plataforma de aviación general (6 posiciones), y una

nueva pista de 2.440m de largo (quedando la existente como calle de rodaje paralela con condición de pista).

Todas estas mejoras fueron muy valoradas por los asistentes. Tal fue el caso de Aleksandar Mihovilovic, director de la Asociación de Hoteles y Servicios Turísticos de Torres del Paine, HYST, quien destacó que: "Se acerca al cumplimiento de un sueño, nosotros como asociación bregamos mucho para que el aeropuerto se ponga en funcionamiento, hicimos múltiples entrevistas y viajes para conseguir que este aeropuerto crezca y hoy en día cuando vemos que ya está operando llegando a casi 200.000 pasajeros al año, nos sentimos muy contentos y felices, y aparte de eso una cosa importante es que somos residentes de la Provincia de Última Esperanza y evidentemente también como miembros



CEBIDA

Debido al aumento de pasajeros que tiene hoy el Aeródromo de Puerto Natales se está realizando una importante inversión.

de la comuna nos sentimos contentos, porque no solamente se hizo para el turismo sino también como un bien comunitario".

Similares palabras tuvo Adriana Aguilar, gGerenta de la Cámara de Turismo de Última

Esperanza, quien manifestó que "me parece que se está respondiendo a la necesidad actual de poder contar con un aeropuerto que reúna las condiciones que permita satisfacer la demanda, tanto nacional, local, como internacional, pensan-

do siempre que este aeropuerto está emplazado en una ciudad con gran importancia turística desde el nivel nacional y que se proyecta también con mucha aspiración a seguir creciendo en materia de desarrollo turístico internacional".